

## 新型コロナウイルスワクチン接種に関する市長報告

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策の一手とされるワクチン接種を5月12日から65歳以上の高齢者を対象に開始いたしました。

ワクチン接種の予約に際し、電話回線が大変混み合い、繋がりにくい状況が続き、市民の皆様にご不便をお掛けしましたこと、重ねてお詫び申し上げます。その後、回線数を増やす等の対応をいたしましたが、今後も国から示された接種順位を基本としてワクチン接種を実施していくことから、インターネット予約の導入など、少しでも予約が取りやすい状況になるよう予約方法を工夫し、改善を図ってまいります。

また、6月2日に市議会から「新型コロナウイルスワクチン接種に関する提言」をいただきました。この提言は民意を反映したものと重く受け止め、今後の接種に活かしてまいります。

なお、6月4日現在、4,912人の方が1回目の接種を終了し、65歳以上の高齢者の集団接種における接種率は、約25%となっております。

ワクチン接種を希望される市民の皆様には、一日も早く、一人でも多く接種が行えるよう一丸となって取り組んでまいります。

新型コロナウイルス感染症は、現在も10都道府県に緊急事態宣言が発令され、全国的な感染拡大が依然続いております。県内においても、従来株と比べて感染力が強いとされる変異株による感染者が幅広い年代で増加しており、長野圏域には警報が発出されております。

また、市内での陽性者数は、6月6日現在131人確認されております。市民の皆様には、引き続き人との接触機会をできるだけ減らし、感染拡大地域への不要不急の往来はできるだけ控えてください。発熱などの風邪症状がある場合は、外出せずに速やかに医師に相談するなど、早期発見・早期対応に努めていただきますよう重ねてお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症は、注意をしても誰もが感染する可能性があります。不当な差別や偏見、いじめが生じないよう冷静な行動を改めてお願いいたします。